

DECES DE M. PIERRE NACIVET, DIRECTEUR GENERAL DU BUDGET ET DES FINANCES D'EURATOM

M. Pierre NACIVET, directeur général du Budget des finances d'Euratom, est décédé le 30 mars 1968 à Opont, Belgique, à l'âge de 56 ans. Il était entré à l'Euratom en 1958 parmi les toutes premières équipes dès la création de l'institution. Il y a exercé pendant dix ans la direction générale du Budget où il a accompli un important travail d'organisation. Avant d'entrer à Euratom, il avait été fonctionnaire au ministère français des Finances, à la présidence du conseil, et avait exercé des fonctions aux Affaires étrangères, le tout dans des domaines financiers et administratifs.

LE DR S. MEHDI PIRASTEH DEVIENT AMBASSADEUR D'IRAN AUPRES DE LA C.E.E. ET DE LA C.E.E.A.

La Communauté économique européenne et la communauté européenne de l'Energie atomique ont donné l'agrément au Dr. S. Mehdi PIRASTEH, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire, désigné par le gouvernement de l'Iran comme chef de la mission de ce pays auprès de la C.E.E. et de la C.E.F.A. en remplacement du Dr. Fereydoun DIBA appelé à d'autres fonctions.

M. DE GRAFT-JOHNSON, NOMME AMBASSADEUR DU GHANA AUPRES DE LA C.E.E.

La Communauté économique européenne a donné l'agrément au Prof. Dr. J.C. DE GRAFT-JOHNSON, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire, désigné par le gouvernement du Ghana comme chef de la mission de ce pays auprès de la C.E.E.

SOCIETE GENERALE DE PRESSE
Service de Documentation
de

L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Biographies et monographies imprimées sur feuillets mobiles, réunies sous reliure amovible, constamment à jour.

Renseignements et abonnements : SOCIETE GENERALE DE PRESSE — 11, avenue de l'Opéra — RIC 45-83